

ABSTRAK

Vintauli Wahyuni. Pengaruh Media Video Dalam Layanan Bimbingan Kelompok Teknik *Group Guidance Class* Terhadap Peningkatan Kesadaran Diri Menjauhi Perilaku Menyimpang Siswa Kelas X SMK Negeri 1 Lintong Nihuta Tahun Pelajaran 2012/2013. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2013.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh media video dalam bimbingan kelompok tehnik *group guidance class* terhadap peningkatan kesadaran diri menjauhi perilaku menyimpang pada siswa kelas X SMK Negeri 1 Lintong Nihuta Tahun Pelajaran 2012/2013. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas X-TKJ SMK Negeri 1 Lintong Nihuta Tahun Ajaran 2012/2013. Jenis penelitian ini adalah *One Group Pre-test* dan *Post-test Eksperiment*, yaitu penelitian yang dilakukan dengan memberikan perlakuan kepada sekelompok orang yang dijadikan subjek penelitian. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan uji perbedaan atau *t* yaitu untuk melihat apakah ada peningkatan kesadaran diri menjauhi perilaku menyimpang siswa kelas X SMK N 1 Lintong Nihuta.

Hasil analisis yang diperoleh dalam penelitian ini adalah nilai *t* hitung 31,517 dan *t* table 2,045. Dengan demikian, *t* hitung > *t* table yaitu 31,517 > 2,045. Data test awal (*pre-test*) diperoleh rata-rata 55.861 sedangkan setelah pemberian bimbingan kelompok menggunakan media video (*post-test*) diperoleh rata-rata = 70.61, artinya rata-rata siswa setelah mendapat layanan bimbingan kelompok *group guidance class* menggunakan media video lebih tinggi daripada sebelum mendapat layanan (70.61 > 55.861), atau terjadi peningkatan sebesar 26,40% yang artinya ada pengaruh yang signifikan antara bimbingan kelompok tehnik *group guidance class* menggunakan media video terhadap peningkatan kesadaran diri menjauhi perilaku menyimpang siswa di SMK Negeri 1 Lintong Nihuta tahun pelajaran 2012/2013. Ini berarti hipotesis yang berbunyi ada pengaruh yang signifikan media video dalam bimbingan kelompok tehnik *group guidance class* terhadap peningkatan kesadaran diri menjauhi perilaku menyimpang pada siswa kelas X SMK Negeri 1 Lintong Nihuta Tahun Pelajaran 2012/2013 diterima.

Kesimpulan yang diperoleh dalam penelitian ini adalah media video memberikan pengaruh yang baik dalam bimbingan kelompok tehnik *group guidance class* terhadap peningkatan kesadaran diri menjauhi perilaku menyimpang pada siswa kelas X SMK Negeri 1 Lintong Nihuta Tahun Pelajaran 2012/2013.

Kata kunci : Media Video, Bimbingan Kelompok tehnik *group guidance class* dan Perilaku Menyimpang.